



SG Börde Handball Eine Region

Laura Naß erwartet eine Reaktion

SG Börde – HSG Liebenau-Salzgitter

(Samstag, 15 Uhr, Sporthalle Schellerten): Der letzte Auftritt beim SC Dransfeld war enttäuschend. Nach der deutlichen 16:24-Pleite befinden sich die Börde-Frauen im Niemandsland der Tabelle. Nach oben ist der Zug abgefahren, nach unten ist man gut abgesichert. Dennoch erwartet Trainerin Laura Naß eine Reaktion ihrer Mannschaft auf die letzte Niederlage. Um gegen den Tabellennachbarn keine unliebsame Überraschung zu erleben, verlangt sie von ihrem Team über 60 Minuten mehr Leidenschaft.